
６
月
議
会
に
、
東
日
本
大
震
災

に
伴
う
「
市
民
税
な
ど
の
減
免
を

引
き
続
き
実
施
す
る
た
め
」
の
議

案
や
「
千
鳥
地
区
の
下
水
道
復
旧

工
事
」
や
「
中
央
公
園
野
球
場
の

夜
間
照
明
塔
復
旧
工
事
」
に
つ
い

て
の
議
案
な
ど
21
議
案
が
提
案
さ

れ
て
い
ま
す
。

一
般
会
計
の
補
正
予
算
の
主
な

事
業
は
、「
公
的
介
護
施
設
等
整
備

費
補
助
金
」
や
、
千
葉
県
が
12
月

に
中
３
ま
で
入
院
助
成
を
拡
大
す

る
「
子
ど
も
医
療
費
助
成
事
業
」
、

「
地
籍
調
査
経
費
」
、
「
東
日
本
大

震
災
の
復
興
交
付
金
の
交
付
可
能

額
」
な
ど
６
９
億
５
８
６
６
万
円
、

一
般
会
計
の
合
計
額
は
６
９
１
億

７
８
６
９
万
円
に
な
り
ま
す
。

浦
安
市
内
の
女
性
団
体
か
ら
提

出
さ
れ
た
『「
子
ど
も
の
医
療
費
助

成
制
度
の
窓
口
無
料
化
」
を
中
学

３
年
生
ま
で
求
め
る
陳
情
』
な
ど

５
件
を
議
員
配
布
に
止
め
て
い
ま

す
る
「
地
域
密
着
型
食
品
ス
ー
パ

ー
等
の
商
業
施
設
」
を
内
容
と
す

る
開
発
計
画
、
土
地
活
用
の
提
案

を
受
け
た
と
報
告
し
て
い
ま
す
。

市
は
、
ダ
イ
エ
ー
誘
致
に
つ
い

て
、
「
財
源
確
保
の
面
の
み
な
ら

ず
、
猫
実
保
育
園
の
建
て
替
え
問

題
、
子
育
て
支
援
の
充
実
、
高
齢

者
の
買
い
物
支
援
対
策
、
近
隣
住

民
の
利
便
性
向
上
、
駅
前
周
辺
地

区
の
活
性
化
に
大
い
に
寄
与
す
る

も
の
と
考
え
る
」
な
ど
と
し
て
い

ま
す
。

す
。
裏
面
参
照

北
栄
三
丁
目
の
元
Ｔ
Ｄ
Ｌ
の
バ

ス
タ
ー
ミ
ナ
ル
跡
地
（
北
栄
三
丁

目
７
７
１
番
１
）
は
、
現
在
、
駐

輪
場
と
駐
車
場
と
し
て
暫
定
使
用

さ
れ
年
間
約
３
７
０
０
万
円
の
貸

付
収
入
を
見
込
ん
で
い
ま
す
。

こ
れ
ま
で
近
隣
の
猫
実
保
育
園

の
保
護
者
か
ら
保
育
園
の
建
て
替

え
の
た
め
の
「
仮
設
園
舎
用
地
と

し
て
利
用
さ
せ
て
ほ
し
い
」
と
市

に
要
望
が
上
が
っ
て
も
、「
都
市
再

開
発
用
地
と
し
て
確
保
し
た
も
の

だ
」
と
し
て
頑
な
に
受
け
入
れ
て

こ
な
か
っ
た
経
緯
が
あ
り
ま
す
。

今
年
３
月
に
株
式
会
社
ダ
イ
エ

ー
よ
り
「
一
時
預
か
り
施
設
や
子

育
て
支
援
セ
ン
タ
ー
を
併
設
し
た

認
可
保
育
園
」
と
近
隣
生
活
者
や

高
齢
者
の
利
便
性
の
向
上
に
貢
献

ｋ

入船 4-37-14
☎355-8526
minamotonton@
jcom.home.ne.jp

北栄 2-3-16-203
☎354-9269
m5mise@jcom.

home.ne.jp
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美
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麻
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市
議
会
議
員

元
木
美
奈
子

６
月
４
日
の
６
月
議
会
招
集
日
に
松
崎
市
長
よ
り
「
北
栄
三

丁
目
市
有
地
の
貸
付
に
つ
い
て
」
「
７
月
を
目
途
に
基
本
的
事

項
を
定
め
覚
書
の
締
結
を
行
う
旨
、
株
式
会
社
ダ
イ
エ
ー
と
話

し
合
い
を
進
め
て
い
る
」
と
の
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。



○
高
洲
中
央
公
園
の
モ
ニ
ュ
メ

ン
ト
建
設
中
止
を
求
め
る
請
願

請
願
者
浦
安
市
高
洲

長
谷
哲

子○
地
球
社
会
建
設
決
議
に
関
す

る
陳
情

陳
情
者
横
浜
市
中
区

荒
木
實

○
「
国
に
お
け
る
平
成
２５

年

(

２
０
１
３)

年
度
教
育
予
算
拡

充
に
関
す
る
意
見
書
」
採
択
に

関
す
る
陳
情

陳
情
者
船
橋
市

湊
町

千
葉
県
教
職
員
組
合
船

橋
支
部
支
部
長

松
澤
健
二

○
「
義
務
教
育
費
国
庫
負
担
制

度
の
堅
持
に
関
す
る
意
見
書
」

採
択
に
関
す
る
陳
情

陳
情
者

船
橋
市
湊
町

千
葉
県
教
職
員

組
合
船
橋
支
部
支
部
長

松
澤

健
二

○
住
民
の
安
心
・
安
全
を
支
え

る
公
務
・
公
共
サ
ー
ビ
ス
の
体

制
・
機
能
の
充
実
を
求
め
る
陳

情

陳
情
者
千
葉
市
中
央
区

千
葉
県
国
家
公
務
員
等
労
働
組

合
共
闘
会
議
議
長

齋
藤
敏
久

○
「
子
ど
も
の
医
療
費
助
成
制

度
の
窓
口
無
料
化
」
を
中
学
３

年
生
ま
で
求
め
る
陳
情

陳
情

者
浦
安
市
北
栄

新
日
本
婦
人

の
会
浦
安
支
部

支
部
長

及
川

ア
ツ
子

14日 木 本会議 一般質問

15日 金 本会議 一般質問

本会議 一般質問

10時～元木美奈子議員

11時１0分～ みせ麻里議員

19日 火 本会議 一般質問

本会議 総括質疑

10時～ みせ麻里議員

議会運営委員協議会

元木美奈子議員

都市経済常任委員会

みせ麻里議員

総務常任委員会

元木美奈子議員

26日 火 教育民生常任委員会

議会運営委員会

元木美奈子議員

7月 2日 月 本会議 質疑・討論・採決、発議

月

29日 金

6月

6月議会予定

18日 月

20日 水

22日 金

25日

件名 要旨 細目
① 実態について
② 先進自治体の取り組み
について

① 第５期介護保険事業計
画における整備計画につ
いて

② 入所待機者の解消につ
いて
①「子ども・子育て新シス
テム」について
② 内部検討委員会の検
討状況について
① 必要性について
② 課題について

１．旧防潮堤の
安全対策につい
て

① 千葉県への要請につい
て

２．再液状化対
策について

① 財源確保について

① 財源について
② 計画規模について
③ 市民への説明責任につ
いて

２．子育て支援
について

１．待機児解消
について

３．公契約制度
について

１．条例の制定
について

４．災害復旧・復
興について

５．新庁舎建設
について

１．今後の方向
性について

１．高齢者支援
について

１．孤立死対策
について

２．介護施設整
備について

元木美奈子議員 （質問方法：全て一問一答）

場所／機種 RADI TERRA Mr.Gamma

ベンチ下 0.12 0 .17 0.108

住宅側植え
込み 苔

0.228 0.2 0.192

お手洗い前
50cm高

0.109 0 .16 0.12

RADEX 1008 TERRA－P SW83A AIR COUNTER

0.13
（β 6）

0.13 0 .12 0 .13/0 .09

0.19 0.24 0 .14 0 .26/0 .07

0.12 0.15 0.1 0.1/

2012年5月26日 放射線量測定
新中宿第三児童公園（北栄３）

単位： μSv/h

１．健康診断について
２．給食の放射線量測定
について
３．除染について
１．影響について
２．利用者への負担軽減
について

１．東京ベイ・浦
安市川医療セン
ターについて

1．協定書の内容について

1．現状について
2．今後について

1．現状について

2．今後について

1．現状について

2．今後について

４．障がい者就
労について

１．浦安市内の
障がい者就労支
援について

１．千葉県内の
障がい者就労支
援との連携につ
いて

みせ麻里議員 （初回総括2回目以降一問一答）

１．放射能汚染
問題について

１健康被害につ
いて

２．介護保険に
ついて

１．介護報酬改
定について

３．地域医療に
ついて

２．救急医療につ
いて


